

## MotoGP Indonesia Masih Masuk Daftar Cadangan



**Realitakyat.com** - Asa Indonesia menjadi tuan rumah perhelatan MotoGP nampaknya masih ada. Pasalnya, MotoGP Indonesia yang akan berlangsung di Sirkuit Mandalika masih masuk daftar cadangan untuk rangkaian seri MotoGP 2021.

Hal itu diketahui saat pihak MotoGP menyatakan pembatalan MotoGP Finlandia di laman resmi pada Jumat (14/5/2021). Dalam rilisnya, Sirkuit Mandalika berada ditempatkan sebagai sirkuit cadangan. Namun demikian, status MotoGP Indonesia akan bergantung pada homologasi atau penyesuaian standar kelayakan dari Dorna dan FIM (Federasi Motorsport Internasional). Dalam pemberitaan sebelumnya pada awal April lalu, MotoGP Indonesia dikatakan resmi tidak akan digelar pada 2021. "Pandemi Covid-19 yang sedang berlangsung dan mengakibatkan lockdown dan efek lainnya membuat GP Argentina dan GP Amerika Serikat ditunda hingga kuartal terakhir 2021," bunyi pernyataan di laman resmi MotoGP.

"Dengan Sirkuit Mandalika di Indonesia ditempatkan sebagai seri cadangan, tunduk pada homologasi."

Sebelumnya, pihak Dorna Sports dan FIM menyatakan puas dengan perkembangan pembangunan Sirkuit Mandalika yang ditargetkan rampung pada pertengahan 2021.

Sejatinya, Indonesia Tourism Development Corporation (ITDC) dan Mandalika Grand Prix Association (MGPA) optimistis Sirkuit Mandalika sudah bisa digunakan untuk MotoGP 2021. Namun, Dorna Sports dan FIM memastikan MotoGP Indonesia baru akan digelar pada 2021.

"Target untuk Sirkuit Mandalika adalah tetap menggelar FIM Superbike pada 14 November 2021. Namun, karena pandemi Covid-19, semua pihak setuju untuk menggelar balapan MotoGP di trek tersebut pada paruh pertama musim 2022," demikian pernyataan resmi Dorna Sports dan FIM. Oleh karena itu untuk tahun 2021, Sirkuit Mandalika hanya akan menjadi tuan rumah seri World Superbike (WSBK) 2021 dengan jadi seri penutup balapan tahun ini. Sirkuit Mandalika terdaftar sebagai satu dari 13 seri WSBK dan direncanakan jadi tuan rumah pada 12-14 November. **[prs]**